

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS GORDO PÉREZ, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, presenta la siguientes preguntas para que le sean contestada por escrito.

En el momento actual se está procediendo al desdoblamiento de la variante SG-20 de la ciudad de Segovia. En el proceso de estudio y diseño la FES (Federación Empresarial Segoviana) puso de manifiesto ante el Ministerio de Fomento, como entidad promotora del desdoblamiento, la necesidad de conectar la SG-20 con la carretera que une los cuatro polígonos de la ciudad (El Cerro, El Acueducto, Gelco y Hontoria). Esta conexión permitiría mejorar la accesibilidad a los polígonos desde la SG-20 al tráfico procedente mayoritariamente de Madrid y Valladolid.

El Ayuntamiento de Segovia ha reiterado recientemente al Ministerio de Fomento la petición de dicha conexión, tras la solicitud de los empresarios del transporte segoviano.

En base a lo expuesto se formulan las siguientes preguntas al Ministerio de Fomento:

1. ¿Va a atender el Ministerio de Fomento la petición de interconexión de la SG-20 con la carretera que une los cuatro polígonos de la ciudad formulada en su día por la Federación Empresarial Segoviana –FES- y recientemente por el Ayuntamiento de Segovia?
2. ¿A cuánto asciende la inversión necesaria para realizar la interconexión de la SG-20 con la carretera que une los cuatro polígonos de la ciudad de Segovia?

3. ¿Qué tiempo de ejecución material requiere la citada actuación?
4. ¿Ha abordado el Ministerio de Fomento actuaciones similares en la ejecución de otras variantes?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de febrero de 2017

EL DIPUTADO  
JUAN LUIS GORDO PÉREZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

C.DIP 21343 21/02/2017 18:16